
平成２４年大町市議会３月定例会 

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位 

（１日目７名、２日目６名予定） 

順位 

議 席 番 号 

氏    名 

質 問 形 式 

質 問 項 目 質 問 要 旨 

１ 

 

８番 
二條 孝夫 
［一問一答］ 

 

１. 

 

 

 

２. 

 

市長のまちづくり

の具体像と予算に

ついて 

 

大町市における教

育とまちづくりに

ついて 

 

（1） 

 

（2） 

 

（1） 

 

（2） 

 

大町市第４次総合計画後期基本

計画と予算について 

市長のまちづくりの具体像につ

いて 

高校再編における大町新校につ

いて 

小中一貫校とまちづくりについ

て 

２ 

 

１８番 
中牧 盛登 
［一問一答］ 

 

１. 

 

大町病院の目指す

地域医療とは何か 

（1） 

 

（2） 

大北医療圏の範囲見直しについ

て 

安定的な医師確保対策とは 

３ 

 

１１番 
髙橋 正 

［一問一答］ 

 

１. 

 

 

２. 

 

国保税改正と介護

保険料値上げにつ

いて 

観光について 

（1） 

（2） 

 

（1） 

 

健康増進について 

生きがいについて 

 

冬の観光資源について 

 

４ 

 

３番 
平林 英市 
［一問一答］ 

 

 

１. 

 

 

 

 

 

２. 

 

 

 

 

３. 

 

消費税増税につい

て 

 

 

 

 

国民健康保険につ

いて 

 

 

 

明日香荘の指定管

理について 

（1） 

 

（2） 

（3） 

 

（4） 

（1） 

 

（2） 

（3） 

（4） 

（1） 

 

社会保障と税の一体改革につい

て 

地方経済に与える影響について 

市内の中小企業に与える影響に

ついて 

介護保険が充実されるか 

一般財源からの繰り入れについ

て 

国からの補助拡大について 

広域化について 

滞納整理について 

第三セクター「あすかの杜」の

経営状況について 

 
 
 



 

５ 

 
１３番 

大和 幸久 
［一問一答］ 
 

１. 

 
２. 

 
 

下水道問題につい

て 
若者が住み続けら

れるまちづくりを

めざして 

（1） 

 
（1） 

 
 

公開質問状の回答の問題点につ

いて 
経済環境が悪化するなか市民の

くらしと営業を守る施策は何か 
 

６ 
９番 

神社 正幸 
［一問一答］ 

１. 

 
 
 
 
２. 

 
 
 
 
３. 

 

大町市第４次総合

計画後期基本計画

における観光施策

について 
 
地下水、湧水問題の

進捗状況は 
 
 
 
大町市における訪

問看護の状況は 

（1） 

 
 
（2） 

 
（1） 

 
（2） 

（3） 

 
（1） 

 

市長の観光に対する夢と将来像

は、どのように描かれているの

か 
大町市の観光は黒部の観光一辺

倒でよいのか 
中信４市及び県の地下水問題の

進捗状況は 
大町市独自の対策は 
将来において大町市公営の飲料

水の販売は視野にあるのか 
在宅介護をふまえて市の訪問看

護の今後の方針は 

７ 
１０番 

和田 俊彦 
［一問一答］ 

１. 

 
 
２. 

３. 

大町市第４次総合

計画後期基本計画

について 
商業振興について 
観光振興について 

（1） 

 
 
（1） 

（1） 

定住促進事業について 
 
 
ブランド振興事業について 
観光誘客宣伝について 

８ 
２番 

眞嶋 強志 
［一問一答］ 

１. 

 

 

 

２. 

 
 
 
 
 
３. 

 
 
４. 

 

定住促進について 
 
 
 
大町市の活性化に

ついて 
 
 
 
 
教育について 
 
 
安心安全の暮らし

について 

（1） 

 

（2） 

 
（1） 

 
（2） 

 
（3） 

（4） 

（1） 

 
（2） 

（1） 

（2） 

通勤圏・ベッドタウンのまちづ

くりについて 
定住受け入れの行政サービスに

ついて 
大町市のイメージアップと知名

度について 
大糸線の活性化と利用促進につ

いて 
黒部ダムカレーについて 
観光スポットづくりについて 
不登校児童・生徒と長期病欠教

師の現状について 
奨学金制度について 
防災無線について 
国道１９号線の道路整備につい

て 
 



９ 
４番 

松島 吉子 
［一問一答］ 

１. 

 
 
 
２. 

 
 
３. 

 
４. 

 
５. 

 

放射線教育について 
 
 
 
原発事故対応による

東京電力への賠償請

求について 
全国学力テストにつ

いて 
中学校の武道必修化

について 
介護保険について 
 

（1） 

（2） 

（3） 

 
（1） 

 
 
（1） 

 
（1） 

 
（1） 

 

副読本に対する市の見解について 
市内の学校での活用について 
自然エネルギー・再生可能エネル

ギーに関する教育について 
市はどのように考えているか 
 
 
今後も継続して実施していくのか 
 
市内の学校における対応について 
 
訪問介護生活援助の時間短縮につ

いて 

10 
７番 

堀 堅一 
［一問一答］ 

１. 

 
 
 
 
２. 

 

ごみ焼却場の取り組

みについて 
 
 
 
大町市の水について 

（1） 

（2） 

 

（3） 

 
（1） 

 
（2） 

 
（3） 

 

地域振興を再考すべきではないか 
地域振興協力金（仮称）について

検討するべきではないか 
候補地の決定から建設までのスケ

ジュールについて 
雪と水をセットにしてアピールす

る戦略について 
水源域の土地取引についての考え

方は 
アルプス地域地下水保全対策協議

会について 

11 
６番 

太田 昭司 
［一問一答］ 

１. 

 
 
 
２. 

 

防災について 
 
 
 
医療費の助成につい

て 

（1） 

（2） 

（3） 

（4） 

（1） 

 

地域防災計画について 
業務継続計画（ＢＣＰ）について 
防災計画に女性の視点を 
救急医療情報キットについて 
不育症について 

 
 
 
 
 
 



12 
１２番 

岡 秀子 
［一問一答］ 

１. 

 
 
２. 

 

大町市第４次総合計

画後期基本計画につ

いて 
福祉行政について 

（1） 

 
 
（1） 

 
（2） 

 

重点プロジェクトについて 
 
 
（仮）障害者総合福祉法への道の

りについて 
高齢者の福祉等について 
 

13 
１４番 

八木 聡 
［一問一答］ 

１. 

 
 
 
 
２. 

 

地域ブランド向上に

むけて 
 
 
 
ごみ処理場建設につ

いて 

（1） 

 
（2） 

（3） 

（4） 

（1） 

 

市名を「信濃大町」に変更したら

どうか 
古い建物調査実施について 
景観対策について 
「大町の水」販売について 
選定方法について 

 
 


